

LAMPIRAN

Hasil Wawancara

Berikut hasil wawancara bersama Owner dari Fannan Visuals.

Nama : Galuh Dwiky Y

Tempat : Studio Fannan Visuals

Tanggal : 29 Mei 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa yang menjadi latar belakang upaya anda mendirikan Fannan Visuals?	Latar belakang upaya kami mendirikan Fannan Visuals berasal dari minat dan kecintaan kami terhadap fotografi dan videografi pernikahan. Kami percaya bahwa momen-momen pernikahan adalah momen yang sangat berharga dalam kehidupan seseorang, dan kami ingin membantu pasangan pengantin untuk mengabadikan momen-momen itu dengan indah dan penuh makna. Dalam perjalanan kami sebagai fotografer dan videografer pernikahan, kami melihat betapa pentingnya memiliki dokumentasi yang berkualitas tinggi untuk mengenang dan berbagi momen-momen istimewa tersebut.
2	Apa ada alasan kenapa nama nya itu Fannan Visuals?	Nama Fannan Visuals dipilih dengan hati-hati dan memiliki arti khusus bagi kami. "Fannan" berasal dari bahasa Arab yang berarti "seniman" atau "kreator". Kami menganggap diri kami sebagai seniman yang menciptakan karya-karya visual yang unik dan menakjubkan dalam setiap pernikahan yang kami dokumentasikan. "Visuals" mengacu pada unsur visual dalam fotografi dan videografi, yang menjadi fokus utama dalam pekerjaan kami. Nama Fannan Visuals mencerminkan identitas kami sebagai tim yang berdedikasi untuk menciptakan karya seni visual yang luar biasa dalam dokumentasi pernikahan.
3	Apa tujuan utama tim @fannanvisuals dalam menggunakan media Instagram	Tim @fannanvisuals menggunakan Instagram untuk promosi dokumentasi pernikahan dengan tujuan meningkatkan

	sebagai alat promosi untuk dokumentasi pernikahan?	eksposur, menunjukkan kualitas karya, membangun hubungan dengan calon klien, memperluas jangkauan geografis, dan menampilkan testimoni positif. Ini membantu mereka mencapai audiens yang lebih luas, menarik minat calon klien, dan membangun kepercayaan sebelum klien memilih layanan mereka.
4	Bagaimana tim @fannanvisuals berkolaborasi untuk menciptakan konten yang menarik dan menarik perhatian di akun Instagram?	Untuk menciptakan konten yang menarik di akun Instagram, tim @fannanvisuals melakukan kolaborasi melalui brainstorming, penentuan peran, penciptaan konten berkualitas, pengeditan, dan kolaborasi dengan pasangan pengantin. Dengan kerja sama yang baik, mereka menghasilkan konten yang sesuai dengan gaya dan keinginan klien serta menarik perhatian calon klien potensial.
5	Apakah tim @fannanvisuals memiliki pendekatan khusus dalam berinteraksi dengan pengikut dan calon klien di platform Instagram?	Tim @fannanvisuals memiliki pendekatan khusus dalam berinteraksi dengan pengikut dan calon klien di Instagram, termasuk responsif, personalisasi, apresiasi, berbagi inspirasi dan tips, serta membangun komunitas yang positif. Contoh pendekatan khusus tim @fannanvisuals dalam berinteraksi di Instagram: responsif dalam merespons komentar, personalisasi dalam memberikan tanggapan yang sesuai, apresiasi kepada pengikut yang aktif, berbagi inspirasi dan tips pernikahan, serta membangun komunitas dengan mengajak pengikut untuk berinteraksi dan berbagi pengalaman.
6	Bagaimana tim @fannanvisuals menggunakan fitur-fitur kreatif Instagram seperti cerita, Reels, atau IGTV untuk mempromosikan layanan dokumentasi pernikahan?	Tim @fannanvisuals menggunakan fitur-fitur kreatif Instagram seperti Cerita, Reels, dan IGTV untuk mempromosikan layanan dokumentasi pernikahan mereka. Mereka memanfaatkan Cerita untuk memberikan cuplikan, Reels untuk konten video pendek yang menarik, dan IGTV untuk video yang lebih panjang seperti highlight pernikahan atau tutorial. Dengan strategi ini, mereka menarik

		perhatian calon klien dan memperkuat citra merek mereka sebagai profesional yang kreatif dalam dokumentasi pernikahan.
7	Apakah tim @fannanvisuals mengukur keberhasilan kampanye promosi di Instagram? Jika ya, metrik apa yang digunakan untuk mengevaluasi hasilnya?	Tim @fannanvisuals mengukur keberhasilan kampanye promosi di Instagram dengan melihat jumlah pengikut baru, tingkat keterlibatan (engagement rate), konversi dan penjualan, serta menggunakan data analitik Instagram. Dengan menggunakan metrik ini, mereka dapat mengevaluasi performa kampanye dan melakukan penyesuaian untuk meningkatkan hasilnya di masa depan.
8	Bagaimana tim @fannanvisuals menjaga agar konten yang diposting di akun Instagram tetap segar, relevan, dan menarik bagi pengikut?	Untuk menjaga konten tetap segar, relevan, dan menarik bagi pengikut, tim @fannanvisuals melakukan perencanaan konten, mengikuti tren dan peristiwa terkini, mendengarkan pengikut, menampilkan variasi konten, dan menggunakan fitur kreatif Instagram. Dengan pendekatan ini, mereka mempertahankan minat dan keterlibatan pengikut serta menjaga citra merek yang inovatif dan kreatif.
9	Apakah tim @fannanvisuals melibatkan klien dalam proses penggunaan Instagram, seperti dengan meminta mereka memberikan testimonial atau berpartisipasi dalam konten yang diposting?	Ya, tim @fannanvisuals dapat melibatkan klien dalam penggunaan Instagram dengan meminta testimonial, membuat highlight klien, dan berkolaborasi dalam konten yang diposting. Ini membantu memperlihatkan kepuasan klien, membangun hubungan yang kuat, dan menampilkan hasil nyata dari layanan dokumentasi pernikahan mereka.
10	Bagaimana tim @fannanvisuals beradaptasi dengan perubahan tren dan perubahan algoritma Instagram untuk tetap berdaya saing dalam industri dokumentasi pernikahan?	Tim @fannanvisuals beradaptasi dengan perubahan tren dan algoritma Instagram dengan langkah-langkah berikut: mempelajari tren dan perubahan, menyesuaikan strategi konten, memanfaatkan fitur baru, berinteraksi dengan pengikut, dan membangun kehadiran lintas platform. Dengan demikian, mereka tetap berdaya saing,

	menjaga keterlibatan pengikut, dan memberikan konten yang menarik.
--	--

Berikut hasil wawancara bersama Fotografer dari Fannan Visuals.

Nama : Yayang Gilang C

Tempat : Studio Fannan Visuals

Tanggal : 30 Mei 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Berapa lama anda telah menjadi seorang fotografer pernikahan dan apa yang memotivasi anda untuk memilih bidang ini?	Saya telah menjadi seorang fotografer pernikahan selama lima tahun. Motivasi saya untuk memilih bidang ini berasal dari cinta saya terhadap seni visual dan keinginan saya untuk menangkap momen-momen indah dalam kehidupan seseorang. Pernikahan adalah momen yang sangat istimewa, dan saya merasa terhormat dapat berkontribusi dengan cara yang berarti melalui seni fotografi.
2	Bagaimana anda berinteraksi dengan pasangan pengantin sebelum, selama, dan setelah pernikahan untuk memahami keinginan dan harapan mereka terkait dokumentasi pernikahan?	Saya berinteraksi dengan pasangan pengantin secara teratur sebelum, selama, dan setelah pernikahan. Sebelum pernikahan, saya mengadakan pertemuan atau konsultasi untuk memahami visi, harapan, dan preferensi mereka terkait dokumentasi pernikahan. Selama pernikahan, saya berusaha untuk menjadi seorang observan yang baik, mengamati interaksi dan emosi mereka, serta memastikan bahwa saya menangkap momen-momen penting dan berharga. Setelah pernikahan, saya berkomunikasi dengan pasangan pengantin untuk meninjau hasil kerja dan memastikan bahwa mereka puas dengan dokumentasi pernikahan mereka.
3	Bagaimana anda memastikan bahwa anda menangkap momen-momen penting dan emosi yang berharga dalam pernikahan tersebut?	Untuk memastikan bahwa saya menangkap momen-momen penting dan emosi yang berharga dalam pernikahan, saya berusaha untuk menjadi sensitif terhadap dinamika dan perasaan pasangan pengantin. Saya memperhatikan interaksi mereka, ekspresi wajah, dan gerakan alami. Saya

		juga menggunakan teknik komposisi yang tepat dan pengaturan pencahayaan yang baik untuk menciptakan hasil yang kuat secara visual.
4	Apakah anda memiliki pendekatan khusus dalam mengatur pemotretan keluarga dan kelompok pada hari pernikahan?	Dalam mengatur pemotretan keluarga dan kelompok pada hari pernikahan, saya berkomunikasi dengan pasangan pengantin sebelumnya untuk membuat daftar keluarga dan kelompok yang ingin mereka potretkan. Saya memastikan untuk mengalokasikan waktu yang cukup untuk sesi pemotretan keluarga dan kelompok, serta mempersiapkan lokasi yang tepat. Saya juga berusaha menciptakan suasana yang santai dan menyenangkan agar semua orang merasa nyaman di depan kamera.
5	Bagaimana anda menangani tantangan teknis atau situasional yang mungkin muncul selama pernikahan, seperti kondisi pencahayaan yang sulit atau jadwal yang ketat?	Tantangan teknis atau situasional adalah bagian dari pekerjaan fotografi pernikahan. Untuk menghadapinya, saya selalu mempersiapkan diri dengan peralatan yang memadai dan menguasai teknik fotografi yang diperlukan. Saya juga berkomunikasi dengan baik dengan pasangan pengantin, koordinator pernikahan, atau vendor lainnya untuk menyelesaikan masalah teknis atau penjadwalan yang mungkin muncul. Fleksibilitas dan kemampuan untuk beradaptasi dengan cepat sangat penting dalam menghadapi tantangan ini.
6	Apakah anda mempraktikkan pengeditan dan penyuntingan fotografi untuk mencapai hasil akhir yang diinginkan? Jika ya, bagaimana pendekatan anda dalam hal ini?	Ya, saya mempraktikkan pengeditan dan penyuntingan fotografi untuk mencapai hasil akhir yang diinginkan. Pendekatan saya dalam pengeditan adalah untuk tetap mempertahankan keaslian momen dan emosi yang ditangkap dalam foto, sambil meningkatkan kualitas visual secara keseluruhan. Saya berusaha untuk mencapai keseimbangan yang tepat antara kecerahan, kontras, saturasi, dan penyesuaian warna yang sesuai dengan gaya fotografi saya dan preferensi klien.
7	Bagaimana anda menangani privasi dan kerahasiaan	Privasi dan kerahasiaan pasangan pengantin serta foto-foto pernikahan mereka sangat penting bagi saya. Saya

	pasangan pengantin serta foto-foto pernikahan mereka?	selalu menjaga kerahasiaan foto-foto pernikahan dan hanya menggunakan foto-foto tersebut dengan izin tertulis dari pasangan pengantin. Saya juga berkomunikasi dengan pasangan pengantin secara terbuka mengenai kebijakan privasi dan langkah-langkah yang saya ambil untuk menjaga keamanan dan kerahasiaan foto-foto mereka.
8	Apakah anda memiliki portofolio atau hasil kerja yang dapat dilihat oleh pasangan pengantin sebelum mereka memutuskan untuk menggunakan layanan anda?	Ya, saya memiliki portofolio yang dapat dilihat oleh pasangan pengantin sebelum mereka memutuskan untuk menggunakan layanan saya. Saya memiliki situs web atau platform online di mana saya memamerkan karya-karya terbaik saya, baik dalam bentuk galeri foto maupun slide show. Pasangan pengantin dapat melihat gaya, kualitas, dan hasil kerja saya sebelum mereka membuat keputusan.
9	Apakah anda berkolaborasi dengan fotografer lain atau vendor pernikahan dalam dokumentasi pernikahan? Jika ya, bagaimana pendekatan kolaboratif tersebut?	Saya sering berkolaborasi dengan fotografer lain atau vendor pernikahan dalam dokumentasi pernikahan. Kolaborasi ini bergantung pada kebutuhan dan permintaan pasangan pengantin. Misalnya, saya dapat bekerja sama dengan fotografer lain untuk mencakup sudut pandang yang berbeda atau untuk menciptakan proyek kolaboratif yang unik. Saya juga berkomunikasi dan berkoordinasi dengan vendor pernikahan, seperti koordinator pernikahan atau perancang busana, untuk memastikan bahwa semua aspek dokumentasi pernikahan terkoordinasi dengan baik.

Berikut hasil wawancara bersama Videografer dari Fannan Visuals.

Nama : Nana Suryana
Tempat : Studio Fannan Visuals
Tanggal : 30 Mei 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Berapa lama anda telah menjadi seorang videografer pernikahan dan apa yang membuat anda tertarik pada bidang ini?	Saya telah menjadi seorang videografer pernikahan selama empat tahun. Saya tertarik pada bidang ini karena saya percaya bahwa video memiliki kekuatan untuk mengabadikan momen-momen berharga dalam pernikahan secara dinamis dan menggugah emosi. Saya terpesona dengan kemampuan video untuk menggambarkan suasana, ekspresi, dan cerita secara lebih lengkap daripada foto.
2	Apakah anda memiliki pendekatan tertentu dalam menggambarkan suasana dan cerita pernikahan melalui video?	Pendekatan saya dalam menggambarkan suasana dan cerita pernikahan melalui video adalah dengan menciptakan film pernikahan yang menggugah emosi dan mampu menyampaikan pesan yang kuat. Saya berusaha untuk merekam momen-momen spontan dan alami, mengambil sudut pandang yang beragam, serta menangkap detail-detail penting yang mencerminkan perasaan dan keintiman pasangan pengantin. Saya juga menggunakan teknik pengeditan yang tepat untuk menciptakan suasana yang mendalam dan memperkuat narasi visual dalam video pernikahan.
3	Bagaimana anda berinteraksi dengan pasangan pengantin sebelum, selama, dan setelah pernikahan untuk memahami keinginan dan harapan mereka terkait dokumentasi video pernikahan?	Saya berinteraksi dengan pasangan pengantin sebelum, selama, dan setelah pernikahan untuk memahami keinginan dan harapan mereka terkait dokumentasi video pernikahan. Sebelum pernikahan, kami memiliki pertemuan atau konsultasi untuk berdiskusi tentang gaya, tema, dan preferensi mereka. Selama pernikahan, saya berusaha untuk menjadi sosok yang ramah, terlibat, dan kooperatif. Setelah pernikahan, kami melakukan review bersama untuk memastikan bahwa video pernikahan sesuai dengan harapan mereka.
4	Apakah anda menggunakan peralatan khusus atau teknik tertentu dalam mengambil gambar dan merekam video pernikahan?	Saya menggunakan peralatan khusus dan teknik tertentu dalam mengambil gambar dan merekam video pernikahan. Saya menggunakan kamera berkualitas tinggi, lensa dengan rentang fokus yang

		sesuai, dan peralatan pendukung seperti stabilizer atau slider untuk menghasilkan gambar yang stabil dan berkualitas tinggi. Saya juga menggunakan teknik pengambilan gambar yang kreatif, seperti pergerakan kamera yang halus atau penggunaan cahaya yang menarik, untuk menciptakan tampilan visual yang unik dan menarik.
5	Bagaimana anda mengatur dan menyusun adegan dalam video pernikahan untuk menciptakan alur cerita yang menarik?	Dalam mengatur dan menyusun adegan dalam video pernikahan, saya berfokus pada pembuatan alur cerita yang menarik dan koheren. Saya memilih momen-momen penting dan emosional dari pernikahan tersebut dan menyusunnya secara kronologis atau tematis untuk menciptakan narasi yang kuat. Saya juga menggunakan transisi yang halus dan pengaturan tempo yang tepat untuk menggambarkan perjalanan emosional dan pengalaman pasangan pengantin dalam video pernikahan.
6	Apakah anda menggunakan audio dan musik dalam video pernikahan? Jika ya, bagaimana anda memilih audio dan musik yang sesuai untuk mencerminkan suasana pernikahan?	Ya, saya menggunakan audio dan musik dalam video pernikahan. Saya memilih audio dan musik yang sesuai untuk mencerminkan suasana pernikahan dan memperkuat pesan yang ingin disampaikan dalam video. Saya mencari musik yang emosional, menggugah, dan sesuai dengan gaya dan keinginan pasangan pengantin. Saya juga memperhatikan hak cipta dan memastikan bahwa saya menggunakan musik yang legal untuk penggunaan komersial.
7	Bagaimana anda menangani tantangan teknis atau situasional yang mungkin muncul selama pernikahan, seperti kondisi pencahayaan yang sulit atau jadwal yang ketat?	Tantangan teknis atau situasional selama pernikahan adalah hal yang biasa dalam videografi pernikahan. Saya mempersiapkan diri dengan peralatan yang memadai dan memiliki pengetahuan teknis yang mendalam untuk mengatasi tantangan tersebut. Misalnya, jika kondisi pencahayaan sulit, saya menggunakan peralatan penerangan tambahan atau memanfaatkan pencahayaan alami yang

		tersedia untuk menciptakan hasil yang baik. Saya juga berkomunikasi dengan pasangan pengantin dan vendor pernikahan lainnya untuk memastikan jadwal yang ketat dapat diakomodasi dengan baik.
8	Apakah anda berkolaborasi dengan videografer lain atau vendor pernikahan dalam dokumentasi pernikahan? Jika ya, bagaimana pendekatan kolaboratif tersebut?	Saya sering berkolaborasi dengan videografer lain atau vendor pernikahan dalam dokumentasi pernikahan. Kolaborasi ini tergantung pada kebutuhan dan preferensi pasangan pengantin. Misalnya, kami dapat bekerja sama dengan fotografer untuk menciptakan proyek kolaboratif yang menyatu antara foto dan video, atau bekerja sama dengan vendor pernikahan lainnya untuk saling mendukung dan memperluas layanan yang kami tawarkan. Pendekatan kolaboratif kami melibatkan komunikasi yang baik, pemahaman yang jelas tentang peran masing-masing, dan sinergi untuk menghasilkan hasil dokumentasi pernikahan yang terbaik.

Berikut hasil wawancara bersama Admin Media Sosial Instagram dari Fannan Visuals.

Nama : Aldi Gilang S

Tempat : Berkomunikasi melalui media Whatsapp

Tanggal : 31 Mei 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Sejak kapan anda menjadi admin media sosial untuk @fannanvisuals dan apa yang membuat Anda tertarik untuk mengelola akun tersebut?	Saya menjadi admin media sosial untuk @fannanvisuals sejak awal tahun ini. Saya tertarik untuk mengelola akun tersebut karena saya sangat mengagumi karya-karya visual yang dihasilkan oleh tim @fannanvisuals dan ingin membantu mempromosikan layanan dokumentasi pernikahan yang luar biasa ini kepada lebih banyak orang.
2	Bagaimana anda menjaga konsistensi dan keberlanjutan	Untuk menjaga konsistensi dan keberlanjutan konten di akun media sosial @fannanvisuals, kami memiliki

	konten yang diposting di akun media sosial @fannanvisuals?	rencana konten yang terstruktur. Kami membuat kalender editorial yang mencakup tema, jenis konten, dan jadwal posting. Dengan memiliki panduan ini, kami memastikan bahwa konten yang diposting sesuai dengan identitas dan gaya @fannanvisuals.
3	Apakah anda menggunakan strategi khusus dalam menentukan waktu dan frekuensi posting di platform media sosial?	Ya, kami menggunakan strategi khusus dalam menentukan waktu dan frekuensi posting di platform media sosial. Kami melakukan analisis pengguna dan melihat waktunya yang paling optimal untuk menerima keterlibatan yang tinggi. Kami juga mengikuti tren penggunaan media sosial, seperti saat pengguna aktif atau konten yang sedang viral, untuk meningkatkan visibilitas dan interaksi.
4	Bagaimana anda berinteraksi dengan pengikut dan pengguna lainnya di akun @fannanvisuals? Apakah anda merespon komentar, pesan langsung, atau tanggapan lainnya?	Kami berinteraksi dengan pengikut dan pengguna lainnya di akun @fannanvisuals dengan antusias. Kami berusaha untuk merespon komentar, pesan langsung, dan tanggapan lainnya secepat mungkin. Kami menganggap interaksi ini sebagai kesempatan untuk berkomunikasi secara langsung dengan pengikut kami, menjawab pertanyaan mereka, dan memberikan dukungan dalam segala hal terkait layanan dokumentasi pernikahan.
5	Bagaimana anda mengelola dan merespons ulasan atau umpan balik yang diterima melalui media sosial?	Kami mengelola dan merespons ulasan atau umpan balik yang diterima melalui media sosial dengan sangat serius. Kami memahami pentingnya ulasan bagi kepercayaan dan reputasi @fannanvisuals. Kami merespons ulasan dengan ramah dan menghargai masukan yang diberikan. Jika ada keluhan atau masalah, kami berusaha untuk mengatasi dengan cepat dan profesional melalui pesan pribadi atau pertemuan langsung jika diperlukan.
6	Bagaimana anda mempromosikan layanan @fannanvisuals melalui media sosial? Apakah anda	Kami mempromosikan layanan @fannanvisuals melalui media sosial dengan berbagai strategi. Kami menghadirkan portofolio kami yang

	menggunakan iklan berbayar atau strategi promosi lainnya?	menakjubkan, cerita sukses klien, serta testimoni pelanggan yang puas. Kami juga menggunakan iklan berbayar di platform media sosial tertentu untuk mencapai audiens yang lebih luas dan menargetkan orang yang berpotensi tertarik dengan layanan kami. Selain itu, kami juga melakukan kolaborasi dengan vendor pernikahan lainnya untuk saling mereferensikan layanan dan memperluas jaringan klien potensial.
7	Apakah ada tantangan khusus yang anda hadapi sebagai admin media sosial @fannanvisuals? Bagaimana anda mengatasinya?	Sebagai admin media sosial @fannanvisuals, kami menghadapi tantangan dalam menjaga kelancaran dan kualitas konten. Beberapa tantangan lainnya termasuk meningkatkan keterlibatan pengguna, menghadapi ulasan negatif atau komentar yang tidak memadai, serta mengikuti tren dan perubahan algoritma media sosial. Untuk mengatasinya, kami selalu memperbarui diri dengan tren terkini dalam media sosial, terus meningkatkan kualitas konten kami, dan merespons dengan bijaksana terhadap ulasan atau komentar yang masuk. Kami juga terus memantau dan mengukur kinerja akun media sosial kami untuk memperbaiki strategi dan mencapai hasil yang lebih baik.

Berikut hasil wawancara bersama Pengikut Instagram dari Fannan Visuals.

Nama : Wisnu Pradana

Tempat : Berkomunikasi melalui media Instagram

Tanggal : 10 Juni 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa yang membuat anda tertarik untuk mengikuti akun Instagram @fannanvisuals?	Saya tertarik mengikuti akun Instagram @fannanvisuals karena saya memiliki minat dalam dokumentasi pernikahan. Saya ingin melihat karya-karya visual yang menggambarkan momen-momen istimewa dalam pernikahan dengan gaya yang unik dan menginspirasi.

2	<p>Apa yang paling anda sukai tentang konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram?</p>	<p>Yang paling saya sukai tentang konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram adalah kualitas visual yang luar biasa. Setiap foto atau video yang mereka bagikan terlihat indah, teratur, dan profesional. Mereka memiliki gaya fotografi dan videografi yang khas yang membuat konten mereka menjadi sangat menarik dan memikat.</p>
3	<p>Apakah ada konten spesifik yang paling menarik perhatian Anda di akun @fannanvisuals? Jika ya, mengapa?</p>	<p>Ada beberapa konten spesifik di akun @fannanvisuals yang paling menarik perhatian saya. Saya sangat tertarik dengan potret-potret intim antara pasangan pengantin, di mana ekspresi dan emosi mereka tercermin dengan indah. Saya juga terpesona dengan pemandangan yang menakjubkan dan penggunaan pencahayaan yang kreatif dalam video pernikahan mereka. Konten-konten ini membuat saya terinspirasi dan terkesan.</p>
4	<p>Bagaimana akun @fannanvisuals mempengaruhi persepsi anda tentang dokumentasi pernikahan?</p>	<p>Akun @fannanvisuals telah mempengaruhi persepsi saya tentang dokumentasi pernikahan dengan memberikan gambaran yang sangat positif. Konten mereka menunjukkan keindahan, keintiman, dan emosi yang terkandung dalam pernikahan. Saya melihat dokumentasi pernikahan sebagai cara yang indah dan berarti untuk mengabadikan momen penting dalam kehidupan seseorang.</p>
5	<p>Apakah anda pernah menghubungi atau menggunakan layanan @fannanvisuals berdasarkan apa yang Anda lihat di Instagram? Jika ya, bisakah Anda menceritakan pengalaman anda?</p>	<p>Ya, saya pernah menghubungi dan menggunakan layanan @fannanvisuals berdasarkan apa yang saya lihat di Instagram. Saya terkesan dengan kualitas konten yang mereka bagikan dan ingin memiliki pengalaman dokumentasi pernikahan yang sama dengan pasangan pengantin yang terlihat begitu bahagia dan puas dalam foto dan video mereka. Pengalaman saya menggunakan layanan mereka sangat memuaskan, tim @fannanvisuals profesional, responsif, dan hasil kerjanya luar biasa.</p>

6	Apakah akun @fannanvisuals memberikan wawasan atau inspirasi yang berguna bagi anda terkait perencanaan atau persiapan pernikahan?	Akun @fannanvisuals memberikan wawasan dan inspirasi yang berguna bagi saya terkait perencanaan atau persiapan pernikahan. Saya melihat contoh tata letak acara, pemilihan busana, dekorasi, dan gaya fotografi/videografi yang membantu saya dalam menggambarkan apa yang saya inginkan untuk pernikahan saya sendiri. Akun mereka memberikan inspirasi dan ide-ide yang kreatif.
7	Bagaimana interaksi anda dengan akun @fannanvisuals di Instagram? Apakah anda pernah mengomentari, menyukai, atau berbagi konten mereka?	Saya aktif dalam berinteraksi dengan akun @fannanvisuals di Instagram. Saya sering mengomentari dan memberikan likes pada konten-konten yang mereka bagikan. Saya juga berbagi konten mereka dengan teman-teman saya yang sedang merencanakan pernikahan. Interaksi ini memungkinkan saya untuk terlibat langsung dengan tim @fannanvisuals dan menyampaikan apresiasi saya terhadap karya mereka.
8	Apakah ada sesuatu yang anda ingin lihat lebih banyak atau berbeda dari konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram?	Saya sangat puas dengan konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram, namun saya juga ingin melihat lebih banyak variasi dalam tema dan gaya. Mungkin ada ruang untuk mengeksplorasi konsep-konsep baru atau subjek-subjek yang berbeda untuk menambah variasi dalam konten mereka.
9	Apakah ada pesan atau saran yang ingin anda berikan kepada tim @fannanvisuals untuk meningkatkan konten atau pengalaman yang mereka tawarkan di Instagram?	Pesan dan saran yang ingin saya berikan kepada tim @fannanvisuals adalah untuk terus menghasilkan konten berkualitas tinggi seperti yang mereka lakukan sekarang. Saya juga mendorong mereka untuk terus berinovasi dan mencoba hal-hal baru dalam fotografi dan videografi pernikahan. Pengalaman dan kualitas kerja mereka adalah kekuatan utama mereka, jadi terus tingkatkan dan pertahankan standar tersebut.

Berikut hasil wawancara bersama Pengikut Instagram dari Fannan Visuals.

Nama : Tegar Resmana

Tempat : Berkomunikasi melalui media Instagram

Tanggal : 10 Juni 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa yang membuat anda tertarik untuk mengikuti akun Instagram @fannanvisuals?	Saya tertarik untuk mengikuti akun Instagram @fannanvisuals karena saya memiliki minat yang besar dalam fotografi pernikahan dan dokumentasi pernikahan. Saya ingin melihat karya-karya terbaru dan terbaik dalam bidang ini, dan akun @fannanvisuals merupakan salah satu akun yang telah mendapatkan reputasi yang baik dalam industri tersebut.
2	Apa yang paling anda sukai tentang konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram?	Yang paling saya sukai tentang konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram adalah keindahan visualnya. Setiap foto atau video yang mereka bagikan terlihat sangat profesional dan menarik. Komposisi yang tepat, pencahayaan yang indah, dan kemampuan mereka untuk menangkap momen-momen berharga dalam pernikahan adalah faktor-faktor yang membuat saya terpesona dengan konten mereka.
3	Apakah ada konten spesifik yang paling menarik perhatian Anda di akun @fannanvisuals? Jika ya, mengapa?	Ada beberapa konten spesifik di akun @fannanvisuals yang paling menarik perhatian saya. Saya sangat terkesan dengan potret-potret intim antara pasangan pengantin yang mereka bagikan. Ekspresi wajah dan emosi yang mereka tangkap benar-benar memperlihatkan kebahagiaan dan cinta yang terpancar dalam momen-momen tersebut. Konten-konten ini menunjukkan keahlian dan dedikasi tim @fannanvisuals dalam mengabadikan momen-momen istimewa.
4	Bagaimana akun @fannanvisuals mempengaruhi persepsi anda tentang dokumentasi pernikahan?	Akun @fannanvisuals mempengaruhi persepsi saya tentang dokumentasi pernikahan dengan cara yang sangat positif. Konten mereka menunjukkan betapa pentingnya momen-momen kecil dalam pernikahan, dan bagaimana keahlian fotografer dapat mengabadikan

		keindahan dan kebahagiaan itu. Melalui konten mereka, saya semakin menghargai dokumentasi pernikahan sebagai seni yang memungkinkan pasangan pengantin untuk mengingat dan merayakan momen-momen penting dalam hidup mereka.
5	Apakah anda pernah menghubungi atau menggunakan layanan @fannanvisuals berdasarkan apa yang Anda lihat di Instagram? Jika ya, bisakah Anda menceritakan pengalaman anda?	Ya, saya pernah menghubungi dan menggunakan layanan @fannanvisuals berdasarkan apa yang saya lihat di Instagram. Saya sangat terkesan dengan kualitas konten yang mereka bagikan dan melihat sejauh mana mereka bisa mencerminkan momen-momen spesial dalam pernikahan. Pengalaman saya menggunakan layanan mereka sangat memuaskan. Tim @fannanvisuals sangat profesional, kooperatif, dan hasil kerjanya melebihi harapan saya.
6	Apakah akun @fannanvisuals memberikan wawasan atau inspirasi yang berguna bagi anda terkait perencanaan atau persiapan pernikahan?	Akun @fannanvisuals memberikan wawasan dan inspirasi yang sangat berguna bagi saya terkait perencanaan dan persiapan pernikahan. Saya bisa mendapatkan ide tentang konsep dan tema pernikahan, pemilihan busana, dekorasi, dan gaya dokumentasi pernikahan yang sesuai dengan preferensi saya. Konten mereka memberikan gambaran yang lebih jelas tentang apa yang dapat saya harapkan dalam dokumentasi pernikahan dan membantu saya untuk membuat keputusan yang lebih baik.
7	Bagaimana interaksi anda dengan akun @fannanvisuals di Instagram? Apakah anda pernah mengomentari, menyukai, atau berbagi konten mereka?	Saya aktif dalam berinteraksi dengan akun @fannanvisuals di Instagram. Saya sering mengomentari, memberikan like, dan juga berbagi konten mereka dengan teman-teman yang sedang merencanakan pernikahan. Saya senang berbagi pengalaman saya melihat konten mereka dan mengapresiasi karya mereka. Saya merasa terhubung dengan komunitas pengikut @fannanvisuals dan senang berpartisipasi dalam percakapan di komentar.

8	Apakah ada sesuatu yang anda ingin lihat lebih banyak atau berbeda dari konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram?	Secara keseluruhan, saya sangat puas dengan konten yang diposting oleh @fannanvisuals di Instagram. Namun, mungkin saya ingin melihat lebih banyak variasi dalam tema atau gaya dokumentasi pernikahan yang mereka tampilkan. Ini akan memberikan perspektif yang lebih luas dan inspirasi yang lebih banyak kepada pengikut mereka.
9	Apakah ada pesan atau saran yang ingin anda berikan kepada tim @fannanvisuals untuk meningkatkan konten atau pengalaman yang mereka tawarkan di Instagram?	Pesan dan saran yang ingin saya berikan kepada tim @fannanvisuals adalah untuk terus berinovasi dan menjaga kualitas konten mereka. Saya sangat mengapresiasi apa yang telah mereka lakukan sampai saat ini, namun selalu ada ruang untuk pertumbuhan dan perbaikan. Mereka dapat terus mengikuti tren terbaru dalam dokumentasi pernikahan, mempertahankan kreativitas dalam pekerjaan mereka, dan selalu berusaha untuk memberikan pengalaman yang luar biasa kepada klien mereka.

Berikut hasil wawancara bersama Klien dari Fannan Visuals.

Nama : Nur Kholifah

Tempat : Dirumah Pengantin Pria/Wanita (Tetangga)

Tanggal : 11 Juni 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa yang membuat anda memilih @fannanvisuals untuk dokumentasi pernikahan anda?	Saya memilih @fannanvisuals untuk dokumentasi pernikahan saya karena saya terpesona dengan portofolio mereka yang menunjukkan keahlian dan keindahan dalam mengabadikan momen-momen pernikahan. Saya juga mendengar banyak testimoni positif tentang layanan mereka dari teman dan keluarga yang telah menggunakan jasa mereka sebelumnya.
2	Apakah anda merasa bahwa @fannanvisuals berhasil menangkap momen-momen	Ya, saya sangat merasa bahwa @fannanvisuals berhasil menangkap momen-momen penting dan emosi

	penting dan emosi dalam pernikahan anda?	dalam pernikahan saya. Mereka mampu mendokumentasikan setiap detail dan momen istimewa dengan sangat baik. Ketika saya melihat hasil dokumentasi pernikahan saya, saya bisa merasakan kembali emosi dan kebahagiaan yang saya alami pada hari itu.
3	Apakah anda merasa bahwa @fannanvisuals telah memenuhi atau melebihi harapan anda dalam menghasilkan hasil dokumentasi yang berkualitas?	Saya merasa bahwa @fannanvisuals telah memenuhi dan bahkan melebihi harapan saya dalam menghasilkan hasil dokumentasi yang berkualitas. Kualitas foto dan video yang mereka hasilkan sangat luar biasa. Mereka mampu menangkap keindahan, keintiman, dan detail-detail penting dalam pernikahan saya dengan sempurna. Saya sangat puas dengan hasil kerja mereka.
4	Apakah @fannanvisuals memberikan saran atau ide-ide kreatif yang berharga untuk meningkatkan dokumentasi pernikahan Anda?	Ya, @fannanvisuals memberikan saran dan ide-ide kreatif yang berharga dalam meningkatkan dokumentasi pernikahan saya. Mereka memiliki pengalaman yang luas dalam industri ini dan dapat memberikan pandangan yang fresh dan inspirasi yang kreatif. Saya menghargai masukan mereka dan menggunakannya sebagai pedoman dalam perencanaan dan persiapan pernikahan saya.
5	Bagaimana pendapat anda tentang kehadiran tim @fannanvisuals pada hari pernikahan? Apakah mereka profesional, responsif, dan membantu dalam mengatur pemotretan?	Kehadiran tim @fannanvisuals pada hari pernikahan sangatlah profesional, responsif, dan membantu. Mereka berkomunikasi dengan baik sebelum, selama, dan setelah pernikahan, memastikan bahwa semua detail terkoordinasi dengan baik. Mereka mengarahkan pemotretan dengan baik, memberikan petunjuk yang jelas, dan selalu siap untuk menangkap momen-momen istimewa. Mereka menciptakan lingkungan yang nyaman dan membuat saya dan pasangan pengantin merasa santai dan tenang.
6	Apakah ada momen khusus atau aspek tertentu dalam dokumentasi pernikahan anda yang paling anda sukai hasilnya	Ada banyak momen khusus dan aspek yang saya sukai dalam dokumentasi pernikahan saya dari @fannanvisuals. Namun, yang paling saya sukai adalah kemampuan mereka untuk menangkap

	dari @fannanvisuals? Mengapa?	kebahagiaan dan keintiman antara saya dan pasangan pengantin. Momen-momen tersebut tampak sangat alami dan tulus, dan saya benar-benar merasa bahwa foto dan video tersebut mencerminkan perasaan kami dengan sangat baik.
7	Apakah anda merasa bahwa layanan yang diberikan oleh @fannanvisuals sebanding dengan nilai atau harga yang anda bayarkan?	Ya, saya merasa bahwa layanan yang diberikan oleh @fannanvisuals sebanding dengan nilai dan harga yang saya bayarkan. Kualitas kerja mereka, profesionalitas mereka, dan perhatian terhadap detail membuat saya merasa bahwa saya mendapatkan nilai yang sangat baik untuk uang yang saya keluarkan. Investasi saya pada dokumentasi pernikahan dengan @fannanvisuals benar-benar berharga.
8	Apakah anda akan merekomendasikan @fannanvisuals kepada teman atau keluarga anda yang sedang merencanakan pernikahan? Mengapa?	Saya dengan senang hati akan merekomendasikan @fannanvisuals kepada teman atau keluarga yang sedang merencanakan pernikahan. Mereka adalah tim profesional yang mampu menghasilkan hasil dokumentasi pernikahan yang luar biasa. Saya yakin bahwa mereka akan memberikan pengalaman yang sama memuaskan dan kualitas kerja yang tinggi kepada siapa pun yang menggunakan layanan mereka.

Berikut hasil wawancara bersama Klien dari Fannan Visuals.

Nama : Ilham Rikaz & Ayu

Tempat : Dirumah Pengantin Pria/Wanita (Tetangga)

Tanggal : 12 Juni 2023

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa yang membuat anda memilih @fannanvisuals untuk dokumentasi pernikahan anda?	Saya memilih @fannanvisuals untuk dokumentasi pernikahan saya karena saya terkesan dengan portofolio mereka yang menampilkan hasil kerja yang kreatif dan berkualitas tinggi. Mereka memiliki gaya yang unik dan mampu menangkap momen-momen penting dengan indah. Selain itu, saya juga

		mendengar testimoni positif dari beberapa pasangan pengantin yang telah menggunakan layanan mereka sebelumnya.
2	Apakah anda merasa bahwa @fannanvisuals berhasil menangkap momen-momen penting dan emosi dalam pernikahan anda?	Ya, saya sangat merasa bahwa @fannanvisuals berhasil menangkap momen-momen penting dan emosi dalam pernikahan saya. Setiap foto dan video yang mereka hasilkan mencerminkan kebahagiaan, cinta, dan keintiman yang kami rasakan pada hari pernikahan. Mereka berhasil menangkap momen-momen berharga dengan sangat baik, sehingga kami dapat mengenangnya sepanjang hidup kami.
3	Apakah anda merasa bahwa @fannanvisuals telah memenuhi atau melebihi harapan anda dalam menghasilkan hasil dokumentasi yang berkualitas?	Saya merasa bahwa @fannanvisuals tidak hanya memenuhi, tetapi juga melebihi harapan saya dalam menghasilkan hasil dokumentasi yang berkualitas. Kualitas foto dan video yang mereka hasilkan sangat mengagumkan. Mereka tidak hanya menangkap momen-momen penting, tetapi juga mampu menghadirkannya dengan keindahan visual yang luar biasa. Saya sangat puas dengan hasil kerja mereka.
4	Apakah @fannanvisuals memberikan saran atau ide-ide kreatif yang berharga untuk meningkatkan dokumentasi pernikahan Anda?	Ya, @fannanvisuals memberikan saran dan ide-ide kreatif yang berharga untuk meningkatkan dokumentasi pernikahan saya. Mereka memiliki pengalaman yang luas dalam industri ini dan memiliki pemahaman yang baik tentang apa yang akan terlihat menarik dalam foto dan video. Mereka membantu kami dalam memilih lokasi, gaya pemotretan, dan konsep yang sesuai dengan visi kami. Saran-saran mereka sangat berharga dalam menciptakan hasil yang kami impikan.
5	Bagaimana pendapat anda tentang kehadiran tim @fannanvisuals pada hari pernikahan? Apakah mereka profesional, responsif, dan	Kehadiran tim @fannanvisuals pada hari pernikahan sangatlah profesional, responsif, dan membantu. Mereka tiba tepat waktu dan dengan persiapan yang baik. Mereka bekerja dengan efisien dalam mengatur pemotretan dan

	membantu dalam mengatur pemotretan?	memberikan arahan yang jelas kepada kami. Selain itu, mereka juga responsif terhadap permintaan kami dan dengan senang hati membantu dalam mengatasi situasi atau tantangan yang muncul. Kami merasa sangat nyaman bekerja dengan mereka.
6	Apakah ada momen khusus atau aspek tertentu dalam dokumentasi pernikahan anda yang paling anda sukai hasilnya dari @fannanvisuals? Mengapa?	Ada banyak momen khusus dan aspek yang saya sukai dalam dokumentasi pernikahan saya dari @fannanvisuals. Namun, yang paling saya sukai adalah kemampuan mereka dalam menangkap ekspresi dan emosi kami secara alami. Setiap kali kami melihat foto dan video tersebut, kami dapat merasakan kembali perasaan bahagia, cinta, dan kegembiraan yang kami alami pada hari itu. Momen-momen itu begitu berharga bagi kami.
7	Apakah anda merasa bahwa layanan yang diberikan oleh @fannanvisuals sebanding dengan nilai atau harga yang anda bayarkan?	Ya, saya merasa bahwa layanan yang diberikan oleh @fannanvisuals sebanding dengan nilai atau harga yang kami bayarkan. Kualitas hasil kerja mereka, profesionalitas tim, dan dedikasi mereka dalam menciptakan dokumentasi pernikahan yang luar biasa membuat kami merasa nilai yang kami terima jauh melebihi investasi yang kami keluarkan.
8	Apakah anda akan merekomendasikan @fannanvisuals kepada teman atau keluarga anda yang sedang merencanakan pernikahan? Mengapa?	Saya dengan tulus akan merekomendasikan @fannanvisuals kepada teman atau keluarga saya yang sedang merencanakan pernikahan. Saya percaya bahwa mereka akan memberikan pengalaman dokumentasi pernikahan yang luar biasa dengan hasil kerja yang berkualitas tinggi. Tim @fannanvisuals adalah profesional yang memiliki dedikasi yang tinggi terhadap pekerjaan mereka. Saya yakin bahwa teman atau keluarga saya akan sangat puas dengan layanan yang mereka berikan.